



うちわ作り



みんなでかき氷食べたよ★



みんなで一緒に団扇を作ったよ★

清流園夏祭り

ゲームコーナー



ボウリング

利用者及びご家族の皆様からいただきました声を大切にし、今後もサービス向上に努めてまいります。随時お申し付けください。

七月・八月の苦情はありませんでした。

お問合せ先

苦情担当窓口 野中

TEL 089-955-2501
FAX 089-955-2503

【苦情に関するお知らせ】

暑い日が続く、夏季入浴もありますが、水分補給をこまめに摂取して乗りきっています。夏といえは今年も夏祭りを開催させて頂く事ができました。園長をはじめ、全職員、ボランティアの方々、保護者様のご参加、ご協力ありがとうございました。利用者の皆様の笑顔あふれる行事になったと思います。これからも笑顔で元気に過ごせるよう心がけたいと思っています。

(編集委員)

編集後記

もう夏になるとますます暑くなる一方です。みなさんいかがお過ごしですか。ここでまず、入所の方で一名退所となりました。寂しいことです。七月七日に七夕がありました。今年は短冊を壁に貼ったりするユニットもありました。みなさん思い思いに願い事を書いていました。七月十日には東温市ボランティア団体のSONGクラブの方が来られ懐かしい歌謡曲や童謡を歌ってくださいました。七月十七日には毎年恒例の権現荘とのカラオケ交歓会がありました。代表で行った人が歌ってくれました。そして八月になると歯科検診があり、9月にも行う予定です。八月三日には夏祭りがあり、ゲームをしたり屋台に行ったりして楽しみました。八月十一日には愛媛県社会福祉事業団ほほえみ連として野球拳踊りに参加しました。今年も清流園からも数名の入所者が参加しました。夏には色々行事があり、暑い夏を過ごしていたと思います。まだまだ暑いですが、これから暑さは続きそうです。みなさん体調には気をつけて頑張りましょう。

(自治会長 田邑 一朗)

自治会ニュース

もう夏になるとますます暑くなる一方です。

みなさんいかがお過ごしですか。

ここでまず、入所の方で一名退所となりました。寂しいことです。七月七日に七夕がありました。今年は短冊を壁に貼ったりするユニットもありました。みなさん思い思いに願い事を書いていました。七月十日には東温市ボランティア団体のSONGクラブの方が来られ懐かしい歌謡曲や童謡を歌ってくださいました。七月十七日には毎年恒例の権現荘とのカラオケ交歓会がありました。代表で行った人が歌ってくれました。そして八月になると歯科検診があり、9月にも行う予定です。八月三日には夏祭りがあり、ゲームをしたり屋台に行ったりして楽しみました。八月十一日には愛媛県社会福祉事業団ほほえみ連として野球拳踊りに参加しました。

今年も清流園からも数名の入所者が参加しました。夏には色々行事があり、暑い夏を過ごしていたと思います。まだまだ暑いですが、これから暑さは続きそうです。みなさん体調には気をつけて頑張りましょう。